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ESTA ATA CONTÉTVT:

O 01 ATA

O 01 FOLHA DE FREQUÊNCIA

SALA DAS SESSÕES 10 DE JUNHO DE 202I.

ADMINISTRAçÃO: JOSE SEVERIANO DE
FIGUEIREDO MAIA JUNIOR.
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Compareeeram a esta sessão ordiniíria, realizada no dia 10 de junho, as l5h:00min, na sede da
Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN.

Compareceram os seguintes Vereadores:

Cel. João Pessoa./RN, 10 de junho de202l.
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Poder Legislativo, Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN, Ata da 13' (décima terceira)
sessão ordinária da 57" (quinquagésima sétima) Legislatura do lo semestre do ano de 2A21 da
Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN. Pelas 15h:00min horas da tarde do dia l0 (dez) de
junho de 2021(dois mil e vinte um), no Palácio Vereador o'José Augusto" com sede própria no
Plenrírio Vereador Agnelo de Souza Nunes, sito a Rua Alcides Viana no 210, nesta Cidade de
Cel. João Pessoa/RN. Sob a Presidência do Vereador: José Severiano de Figueiredo Maia Junior
e Secretariados pelos Vereadores: Rafael Carvalho Moreno (l"secretário) e Maria das Graças de
Carvalho (2osecretária). Respectivamente reuniram-se os seguintes Vereadores: José Severiano
de Figueiredo Maia Júnior, Hilderlandio Rodrigues Alves, Maria das Graças de Carvalho,
Alzenir Rufino Carvalho Souza, Maria Caroline Nogueira de Queiroz, Rafael Carvalho Moreno
e Wéllison Carlos de Carvalho. Estando ausente, por motivo justiÍicado a senhora Vereadora
Adriana Maria da Silva. Iniciando o lo expediente, o Sr. Presidente cumprimenta a todos e

registra a presença do condutor Fernando, da ambulância de Coronel João Pessoa.
Posteriormente, passa a palavra ao lo secretário para fazer a leitura da ata" que após lida é dada
como aprovada por unanimidade. Em seguid4 o presidente ressalta aos colegas vereadores sobre
a lei da LDO, que posteriormente, encaminha para as comissões de Justiça, Redação e

Orçamento o relatório manual referente ao exercício financeiro do ano de 2020. Dando
continuidade, o presidente pede ao l" secrekário paru fazer a leitura dos projetos do executivo.
MENSAGEM LEGISLATIVA, do Gabinete do Prefeito (a), Projeto de lei n" 0812021/GP de
maio de 2021 que 66Altera a redação dos dispositivos legais da lei municipal9612014 de 18 de
junho de 2014 e acrescenta novos dispositivos legais no que concerne ás obrigações de
pequeno valor previstas nos §§ 30 e 40 do art. 100 da constituição federal de 1988 e dá
outras providencias'. Projeto de lei n" 007 de 31 de maio de 2021 "Dispõe sobre o plano
plurianual do município para o quadriênio de 2A22 - 2025 e dá outras providencias". Após
a leittr4 o presidente convida o assessor jurídico que explica de forma mais clara sobre os

mesmos. O presidente explica de forma resumida sobre o projeto da emenda pelo que entende e

que deu uma pesqúsada, a lei que esú ajustada até 20 salários mínimos atualmente, que vai
vigorar caso a casa aprove, é que se 'você' tem uma causa trabalhista com o município e você
ganhou a causa, e tem l0mil para recebeÍ a pessoa vai pra fila e não sabe-se nem quando irá
receber, agora se for até 6 433 (seis mil, quatro centos e trinta e três) a pessoa vai ver a
disponibilidade, se a prefeitura pode pagar aquele valor naquele momento em até 60 dias, mas
que esse valor é raramente que tem, sempre é bem acima. Em seguida, passa a palawa para a
Vereadora Graça que lembra ao assessor que quando vai se alterar uma lei, precisa trazer a côpia
da lei anterior para ter conhecimento. Afirmq que não esta para prejudicar ninguém e se uma
pessoa vai pra justiça resolver uma causa dessa, é porque seu direito foi violado por tanto irá
analisar o projeto, a lei anterior,ptrdter conhecimento do que vai ser alterado. Passado apalavra
pala o Vereador Antônio Lim4 o mesmo registra a pÍesença da ex-fi:ncionána Marcia que

trabalhou com os mesmos por muitos anos. Afirma que a lei já existe e solicita que procurem
para ter como base. O Presidente diz que se forem pensaÍ no que pode prejudicar o município,
não fazem nada, tem que pensaÍem primeiramente também nos trabalhadores que podem ser

prejudicados por conta desta alteração. Afirma que jamais irá contra a instituição, mas em
primeiro lugar defende o povo. Encaminha o projeto paÍa as comissões constituição e justiça e de

finanças, e pede o relatório também até o final do mês. Pede mais uma vez, também, que se

alguém do executivo estiver assistindo a live, que nomeei um líder de bancada para defender a
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administração. Em sequência, convida o condutor Fernando para apresentar um pedido através
de um oficio que faz a Casa paxa fazer uma vistoria nos transportes da saúde que estão em mal
estados. O mesmo agradece pela oportunidade e ressalta que é motorista da ambulância da
cidade a seis anos, apresenta seu oficio ú'Soliciúando a Íiscalização referente a manutenção
dos veículos oÍiciais que compõe o quadro da saúde'. E em seguida, explica que veio fazer
este apelo a Casa Legislativa" pois já havia pedido viârias vezes desde do início do mandado, pela
manutenção dos transportes na qual vem fazendo checklist desde da gestão anterior e não é
tomado as devidas providencias. O mesmo afirma que não existe um lado político e sim
pensando no melhor da cidade e no intuito de ajudar a população, pensando em dar um melhor
atendimento para o paciente, pois a situação que vivemos em si já é crítíca demais, entra com
este pedido na casa e que tem provas caso seja necessilrio vet e faz este convite aos Vereadores
para tomarem conhecimento da situação. Os Vereadores parabenizam e prestam todo apoio ao
condutor, e se comprometem a fazerem a frscalização. O Vereador Rafael, mais uma vez
cumprimenta a todos e parabeniza o condutor pela preocupação com a população, que de fato é

uma situação crítica dos transportes na qual ele já tem conhecimento por trabaihar no referido
local, e que não somente coloca os pacientes em risco, como o próprio condutor de causar um
acidente mais grave. Pede que seja atendido o pedido pois é de extrema importância e

necessidade do bem estar de todos. A Vereadora Alzenir sugere que seja feito um leilão pÍIra que

possa comprar novos transportes em yez de ficar só fazendo gastos com manutenção. Pede

também que seja revisto a quest2Ío das cestas básicas, pois há três meses que entregaÍam uma e
somente agora que veio entregar outra, o que já é errado, pois deveria entregar todos os meses.

Essa última cesta veio com poucos mantimentos e que inclusive em uma casa que tem dois, três

alunos, só entrega para um, o que é muito pouco e errado. Em sequência, o Presidente passa a

palawa para o Vereador Antônio Lima que cobra mais uma yez a prefeita que seja feito os

repaÍos nas estradas do siüo que faltaram e seja feito reparos nas lâmpadas da cidade assim como

no sitio como já havia pedido. A vereadora Graça diz que já existe inclusive uma ordem judicial
para esses reparos, então cabe agora ser cumprida. Por fim, nada havendo mais a tratar, o

Presidente dar por encerrado a sessão e convida a todos para estar presentes nas próximas.

Presidente.

Secretária.

1o Secretario.

2o Secreüírio.

Cel. João Pessoa/RN, l0 de junho de202l.
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